

CERTIFICAT CERTIFICATE



certifie que le système qualité adopté par :
certifies that the quality system developed by:

TRANSPORTS PIHEN

pour les activités suivantes, destinées aux industries pharmaceutiques et apparentées :
for the following activities destined to the pharmaceutical and allied industries:

TRANSPORTS ROUTIERS DE PRODUITS DE SANTE (MEDICAMENTS A USAGE HUMAIN, Y COMPRIS LES VACCINS ET MEDICAMENTS DERIVES DU SANG, MEDICAMENTS A USAGE VETERINAIRE, Y COMPRIS LES VACCINS, DISPOSITIFS MEDICAUX (PAR LE REGLEMENT (UE) 2017/745)) SANS CONTRAINTE DE TEMPERATURE ET EN TEMPERATURE DIRIGEE.

TRANSPORTS ROUTIERS DE PRODUITS COSMETIQUES EN TEMPERATURE DIRIGEE
ET SANS CONTRAINTE DE TEMPERATURE.

Road transport of health products (human medicines including vaccines and blood derivatives, veterany medecines including vaccines, medical devices (by (EU)regulation 2017/745)), without temperature constraint and in controlled temperature.

Road transport of cosmetic products at controlled temperature and without temperature constraint.

exercées sur le(s) site(s) suivant(s)
carried out in the following location(s)

TRANSPORTS PIHEN RHONE-ALPES : 2 rue Antoine Pinay – 42120 LE COTEAU

a été évalué et jugé conforme aux EXIGENCES SPECIFIQUES PHARMACEUTIQUES
définies dans le référentiel CERTIPHARM 032-8.1

*has been assessed and found to be in accordance with the SPECIFIC PHARMACEUTICAL REQUIREMENTS
as defined in the CERTIPHARM standard 032-8.1*

Le présent certificat, délivré dans les conditions fixées par CERTIPHARM, est valable jusqu'au :
This certificate, delivered under CERTIPHARM rules, is valid until:

23/09/2028

N° 86/2016ab

le 20/07/2026

Secrétariat de CERTIPHARM, représentant de l'Association Le Vice-Président de CERTIPHARM

Le Représentant de L'entreprise



A MOREAU



M POUSIN



P PIHEN